



# 「あだち放課後子ども教室」活動中!! 「しなやか」で「たくましい」子どもたち

「あだち放課後子ども教室」は、教育委員会の事業です。小学校の放課後に、校庭や体育館、教室や図書室などで子どもたちが自由に遊び、読書や学習活動をしています。現在は、教育委員会の感染症対策実施方針に基づき、マスク着用、手洗い、密を避けるなど対策を実施し、開催しています。今回は子どもたちの活動の様子をご紹介します。



上手に手洗いでできています

「放課後子ども教室、楽しいですか？」と問いかけると「いっぱい遊べるから楽しい」「宿題を友だちがいるところまでできるから嬉しい」と答えてくれる表情からは、マスクをしていても満面の笑みが伝わってきます。

「手を洗おうね」見守りスタッフの呼びかけに「はい！」と答える子どもたち。手洗いから「あだち放課後子ども教室」の活動が始まります。

密を避けるために、参加できる学年が曜日ごとに決まっており、活動会場や遊び方も通常時と異なる中、子どもたちは元気いっぱい過ごしています。



宿題に集中!

## だいすき! 楽しみ♪ 放課後の時間

感染症による不安な状況が続く中、子どもたちの元気な姿には見守る大人も元気がもらえます。「放課後子ども教室の見守りスタッフをしていると、気持ちが明るくなります」という声を聞くことが増えました。子どもたちにとっても、見守りスタッフにとっても、放課後子ども教室はかけがえのない場所になっています。

マスク着用での活動、お友だちと距離をとって遊ぶなど、これまでなかった約束ごとにも子どもたちは柔軟に対応して、その中でできることを自分で考えて精一杯楽



ひとりでも遊べるゲーム

しんでいます。そのしなやかで、たくましい子どもたちの姿は、今日も学校の放課後に輝いています。※現在活動を休止している放課後子ども教室もあります

問い合わせ

放課後子ども教室担当

☎5813-3732 平日 午前9時～午後5時